
会  派  代  表  質  問  通  告  書 
 

                令和７年 ２月２７日 

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

              会  派  名（ 真 志 会 ） 

 

             高島市議会議員 １３番  澤 本 長 俊   

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号１ ) 

発 言 事 項 
市長発信の三つの緊急課題について 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

・ＪＲ湖西線の強風対策と国道の整備について 

これまでＪＲ西日本及び国に対し、改善に向けての要望を続けてきたことも要因の一つ

かと思いますが、２月１日からＡＩによる強風予測の精度を１辺５ｋｍから２ｋｍに強化

され、現状としては、近江今津駅までは、だいぶ改善されたのではと感じている。しかし、

近江今津駅以北については、改善されていない状況となっている。 

① 緊急課題に挙げて、ＪＲ西日本へ働きかけていくとのことであるが、どのように働き

かけていくのか。 

 

・いちご農園補助金未返還事案について 

① 市長は、議員時代に、補助金を先に支払うことは考えられない、ありえないとまでお

っしゃっていたかと思いますが、今後は補助金の支払いについてどのようにされてい

くのか。 

 



② 市長直轄のプロジェクトチームを発足されたが、若い職員が中心とお聞きしています

が、その意図は何か。 

③ 刑事面での対応が必要とのことですが、これまでも刑事面を視野に入れて対応されて

きたと思いますが、直ちに刑事告訴をされるのか。 

 

・新しいごみ処理施設の整備について 

市長は議員時代から選挙戦まで、現環境センターでの建て替えも含め、再確認してコス

トの安い方を選択するとおっしゃっていたかと思いますが、所信表明では、建設規模やコ

スト、工程には触れておられたが、建設地については、泰山寺での整備が進められている

とだけ発言されていました。 

① 建設地は、現在まで進めてきている泰山寺で建設すると考えてよろしいか。 

 
 


